



«STILLE NACHT, HEILIGE NACHT» Gemeinsam beschlossen v.l. Andy Rynert, Nicolas Senn, Willy und Chregu von ChueLee, Melanie Oesch, Daniela Simmons, Frank Tender, Patricia und Adriana, Andy L. Lütolf sowie Hansueli Oesch die «Schwiizer Wiehnacht». BRIGITTE VON ARX

Mit adventlichen Sternstunden verwöhnt

«SCHWIIZER WIEHNACHT» Die traditionelle Konzerttournee mit beliebten Interpreten vermittelte einen musikalischen Vorgeschmack und entsprechende Vorfreude aufs bevorstehende Weihnachtsfest.



DOPPELROLLE Andy L. Lütolf führte mit besinnlichen Worten durchs Programm und überzeugte auch mit Gesang.

BRIGITTE VON ARX

Mit «Fröhliche Weihnachten überall» eröffneten die Interpreten der traditionellen «Schwiizer Wiehnacht» vereint in der Pfarrkirche Neuenkirch, knapp eine Woche später in der Pfarrkirche Bünzen, Lachen sowie abschliessend am Freitag in Effretikon die populäre und alljährlich überaus beliebte Weihnachtskonzerttournee. Weitere Stationen hatte die «Schwiizer Wiehnacht» zuvor in Buochs, Murten, Romanshorn und Münsingen gemacht. «Schon ist wieder ein Jahr vorüber», stellte Andy L. Lütolf fest, der unter anderem berührend mit besinnlichen Worten durchs zweistündige Programm leitete und natürlich auch gesanglich weihnächtliche Töne anschlug. «O du fröhliche Weihnachtszeit!» Die Vorfreude auf das glänzende Weihnachtsfest gehöre doch zum Schönsten, was es gebe, ganz speziell, wenn diese mit so vielen Interpreten mit musikalischen Sternstunden erlebt werden dürfe. Geniessen Sie diese hier und heute. «Heute ist der erste Tag vom Rest Ihres Lebens», ermahnte Andy L. Lütolf mit einem wahrlich tief sinnigen Gedankenanstoss.

KÜNSTLERINNEN und Künstler mit klingenden Namen wie Melanie Oesch, das Jodelnachwuchstalent aus

dem Berner Oberland, am Schwyzerörgeli von ihrem Vater Hansueli begleitet, Frank Tender, Daniela Simmons, Nicolas Senn, Willy Vogel und Christian Duss von ChueLee sowie Andy L. Lütolf und die Backgroundsängerinnen Adriana und Patricia hatte die Managementverantwortliche Doris Zimmermann für die diesjährige Weihnachtskonzerttournee gewinnen können. Seit Jahren schon organisiert Doris Zimmermann mit viel Herzblut und unermüdlichem Engagement mit grossem Erfolg die «Schwiizer Wiehnacht». Dass die Konzerte auch heuer praktisch wiederum ausnahmslos ausverkauft waren, unterstreicht denn auch die Beliebtheit dieses Traditionsanlasses. Die «Schwiizer Wiehnacht» bietet nämlich wohlthuende Momente, um sich in der hektischen Vorweihnachtszeit zu sammeln, zur Ruhe zu finden und abzuschalten. «Wie wolltest du zu dir selbst finden, wenn du von einer Tätigkeit zur anderen flüchtest?», umschrieb es Andy L. Lütolf. «Zeit ist nicht Geld, Zeit ist viel, viel wertvoller!»

MIT «STILLE NACHT, heilige Nacht», gemeinsam mit allen Interpreten und den Konzertbesucherinnen und -besuchern gesungen, fand das wunderbare vorweihnachtliche Konzert schliesslich zu einem klangvollen Abschluss.



APPENZELER HACKBRETTVIRTUOSE Nicolas Senn erfreute mit dem Appenzeller Landsge-meindelied.



BERNER NACHWUCHSJODELTALENT Melanie Oesch mit Vater Hansueli erfreute auf herzliche Art mit dem «Glücks-Jodler».



«MY FIRST CHRISTMAS» Frank Tender mit den Backgroundsängerinnen Adriana (rechts) und Patricia.